

martes 19 de noviembre de 2024

# La Laguna da la bienvenida a la Navidad con un espectáculo visual y el concierto estelar de Edurne

Este viernes 22 de noviembre, a las 20:00 horas, tendrá lugar el encendido oficial en el arco de luces de Obispo Rey Redondo, infraestructura que este año se ha renovado con cuatro nuevos pórticos y 12 kilómetros de guirnaldas con más de 60.000 luces LED



La Laguna se prepara para iluminar sus calles y dar comienzo a una de las épocas más esperadas del año con el encendido navideño que tendrá lugar el próximo viernes, 22 de noviembre, a las 20:00 horas, en el tradicional arco de luces de la calle Obispo Rey Redondo, uno de los elementos decorativos más emblemáticos de la ciudad.

Este evento, que marca oficialmente el inicio de la Navidad en el municipio, será una celebración cargada de magia, innovación y tradición, con un despliegue de luz y música que culminará con la actuación estelar de la cantante Edurne en el parking del antiguo Mercado, quien interpretará sus éxitos más icónicos ante los miles de visitantes locales y foráneos que cada año acuden

para disfrutar de este espectáculo. Las novedades del encendido se presentaron esta mañana por el alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, y el edil de Servicios Municipales y Participación Ciudadana, Fran Hernández.

Luis Yeray Gutiérrez inició su intervención trasladando que “cada vez se hace más difícil crear entornos donde generar felicidad, ilusión y fantasía, y en este sentido La Laguna cada año se supera”. El primer edil destacó que el encendido lagunero da el pistoletazo de salida a la Navidad en toda la isla de Tenerife “porque hemos sido pioneros y hemos mantenido un nivel altísimo”, destacó, adelantando que si el año pasado fue la cantante lagunera Ana Guerra la encargada de subirse al escenario “para apretar el botón de encendido” que da inicio a estas fechas, este año estará acompañado por la popular cantante, compositora, modelo y actriz, Edurne, que dará un concierto posterior en el aparcamiento situado en la trasera de la plaza del Adelantado.

Luis Yeray Gutiérrez no se olvidó de los barrios y pueblos del municipio “a los que también continuamos dando la importancia que merecen”, realizando un acto de encendido en las principales plazas y entornos de los diferentes distritos como son Valle de Guerra, Tejina, Taco, La Cuesta, Bajamar y Punta del Hidalgo. “Respondemos a demandas vecinales de manera continua y entre ellas está la de iluminar las calles de estas zonas”. Con esto, enfatizó, “lo que pretendemos desde el Ayuntamiento es equilibrar los esfuerzos para que todos los entornos y

zonas comerciales dispersas del municipio luzcan también un colorido único”. El alcalde quiso cerrar su intervención agradeciendo a todas las áreas implicadas, y en especial a la de Servicios Municipales, con su concejal al frente, que junto con la empresa concesionaria Efficco, han logrado una vez más vez, realizar un trabajo impecable y excepcional.

El edil de Servicios Municipales, Fran Hernández, destacó durante la presentación que “este año, La Laguna se transformará en una auténtica postal viviente, consolidándose de nuevo como un referente en decoración y ambientación navideña a nivel regional y nacional”. La propuesta decorativa, explicó, combina innovación y respeto por las tradiciones de estas fiestas, con más de 3.200 elementos luminosos de tecnología LED, a los que se suman 300 nuevos elementos diseñados para embellecer tanto el casco histórico como los distintos distritos, con un refuerzo especial en las zonas comerciales abiertas.

“Nuestro compromiso con la sostenibilidad ha marcado uno de los pilares fundamentales en el diseño lumínico”, subrayó, indicando que bajo el lema “nada se pierde, todo se transforma”, se han reutilizado y rediseñado elementos decorativos de años anteriores para minimizar el impacto ambiental, mientras que el sistema de iluminación cuenta con un consumo energético altamente eficiente. “Hemos demostrado que es posible conjugar una infraestructura decorativa de gran escala con prácticas responsables de ahorro y eficiencia energética”, afirmó.

Hernández añadió que, en esta apuesta por la sostenibilidad, las luces navideñas se apagarán a partir de la 1:00 de la madrugada en ciertas áreas del casco histórico y en núcleos como Tejina, Valle de Guerra y La Cuesta-Taco, optimizando el consumo energético sin renunciar a la magia y ambientación propia de la festividad.

Entre las novedades más destacadas, Hernández detalló que se encuentra un espectacular túnel luminoso RGB de 20 metros en la emblemática plaza de la Catedral, que aventuró “se convertirá en uno de los principales atractivos para residentes y visitantes”. Asimismo, el tradicional arco de luces de la calle Obispo Rey Redondo, escenario escogido para el acto de encendido oficial, se ha renovado con cuatro nuevos pórticos decorativos y estará iluminado con 12 kilómetros de guirnaldas que incorporan más de 60.000 luces LED.

Este arco de luces volverá a convertirse estas navidades en uno de los puntos más fotografiados y compartidos en redes sociales, una estampa que trasciende las fronteras canarias reflejándose en las redes sociales de los visitantes nacionales e internacionales. Así como las instantáneas del árbol de navidad de 20 metros de altura en la plaza del Cristo, la cúpula en la plaza de la Milagrosa, las figuras de ángeles, el trineo de Papá Noel, las tres casitas de la ilusión para los más pequeños, y los diferentes árboles navideños de 12 y 15 metros de altura que también adornarán el casco histórico, entre otros atractivos.

### **Photocalls**

Otros puntos emblemáticos, como la plaza Hermano Ramón y la plaza de la Concepción, estarán decorados con Photocalls navideños que invitarán a las familias a capturar momentos especiales. Las calles Herradores, Dean Palahi, San Juan, y las ya habituales ubicaciones de la avenida de La Trinidad, Manuel de Osuna, Juan de Vera, entre otras, se suman a este entramado lumínico que se extenderá también especialmente en las zonas comerciales de los barrios y pueblos del municipio.

Además, se celebrarán eventos especiales de encendido en distintos distritos. Las fechas y horas previstas para estos actos de encendido son: Valle de Guerra, 26 de noviembre a las 19:00 horas; Tejina, 26 de noviembre a las 20:00 horas; La Cuesta, 27 de noviembre a las 19:00 horas; Taco, 27 de noviembre a las 20:00 horas; La Punta del Hidalgo, 29 de noviembre a las 19:00 horas, y Bajamar, 29 de noviembre a las 20:00 horas.

### ***Dinamización comercial y turismo navideño***

El encendido navideño coincide con la víspera de la Noche en Blanco, que se celebrará el sábado 23 de noviembre, siendo otra de las fechas más esperadas en el calendario cultural y comercial municipal. “De esta forma, los asistentes podrá pasear por las calles y plazas ya iluminadas y decoradas, mientras participan de la amplia oferta de actividades culturales, deportivas, comerciales y de ocio preparadas para la celebración”, señaló el responsable de Servicios Municipales y Participación Ciudadana, invitando “a disfrutar de este recorrido visual por la ciudad, compartir y contagiarse de este ambiente acogedor, como espacio de encuentro y convivencia, aprovechar la ocasión para brindar en nuestra rica oferta de restaurantes, bares, tascas y cafeterías, y aprovechar también para realizar las primeras compras navideñas en nuestro comercio local, que son el corazón de nuestra economía y pilares fundamentales para el desarrollo del municipio”.

### **Vídeo promocional encendido de lucues**

[ <http://www.aytolalaguna.es/actualidad/noticias/.galleries/IMAGENES-Noticias/2024/11/ENCENDIDO-DE-LUCES-LA-LAGUNA-2024.mp4> ]

101455.07 Formato: mp4